

In Wetten gab's Musik und ganz viel Sonne

Übergabe der Festkette bei strahlendem Wetter / Toller Festumzug mit viel Musik

KEVELAER - Das konnte Petrus den Wettenern nicht zumuten: Zwei Jahre lang Regen wäre zu viel gewesen. Und so strahlten die Damen und Herren auf der Bühne vor der alten Schule am Montag bei der Übergabe der Festkette in Wetten mit der Sonne um die Wette. Ein Jahr zuvor, als die Feuerwehr festgebender Verein war, hatte es noch reichlich Wasser vom Himmel gegeben.

Das war in diesem Jahr anders, und so beschränkte sich Kevelaers Bürgermeister Dr. Axel Stibi auf einen kurzen Hinweis auf vergangene Tage. Lieber lobte er den neuen festgebenden Verein, die „Eintracht Wetten 1897 e.V.“. Auch Ortsvorsteherin Beate Clasen würdigte das ehrenamtliche kulturelle Engagement des diesjährigen Festkettenträgers Heinz-Helmut Hendriks. Er ist nicht nur Mitglied der „Eintracht“, er spielt auch aktiv Saxofon und war lange Jahre Vorsitzender.

Heinz-Helmut Hendriks und Helmut Brouwers

Musik und Humor sind die beiden Säulen, auf die Festkettenträger Heinz-Helmut Hendriks und sein Adjutant Helmut Brouwers ihre Amtszeit aufbauen – getreu dem Motto „Wetten – hier spielt die Musik“, das in großen Lettern am Ortseingangsschmuck zu lesen war.

Das bewahrheitete sich nicht nur in der Kirmeswoche, wo sich mehrere Bands ein Stelldichein in der Ortschaft gaben. Das galt auch für den feierlichen Festumzug, der nach dem Hochamt zunächst natürlich zum alten Schulhof führte. Auch wenn die Teilnahme von Musikgruppen immer schon eine besondere Note der Wettener Feierlichkeiten vor, während und nach dem Festakt waren – es schien so, als wollte die Sonne gerade



Festkettenträger Heinz-Helmut Hendriks und Adjutant Helmut Brouwers mit Thomas Krahen (Präsident der Geselligen Vereine) und Bürgermeister Dr. Axel Stibi (v.l.).

KB-Fotos: Michael Nicolas

diese Momente besonders beleuchten.

Die zahlreichen Zuschauer am Rande des Festumzugs wussten das zu schätzen und grüßten die vorbeiziehenden Mitglieder diverser Vereine fröhlich – obschon man sich manchmal fragen konnte, woher denn die ganzen Zuschauer kamen, wo doch schon so viele Wettener begeistert am Festumzug teilnahmen.

Kirmestreiben auf dem Markt

Die ausgelassene Stimmung nahm kein Ende, und die Feierlichkeiten wurden natürlich nach dem Fahnschwenken und dem neuerlichen Umzug durchs Dorf auf dem Markt mit dem Kirmestreiben fortgesetzt. Und heute wird ja auch erst die Kermespupp verbrannt...

MICHAEL NICOLAS



Der Musikverein Eintracht Wetten beim Festumzug.



Die Fahnschwenker zogen natürlich auch mit.



Rösser und Reiter führten den Festumzug durch die Wettener Straßen an.



Reichlich ausgestattet mit Plaketten an der Festkette war der Festkettenträger – die vom Musikverein kam aktuell dazu.